

La ville en parle



Les cadets Choletais ont échoué en finale du championnat de France de basket.

Le lycée Europe vice-champion de France de basket à Montbrisson

Champion en titre, l'équipe des cadets du lycée Europe s'est rendue à Montbrisson afin de défendre son titre de champion de France 2009.

Après un premier tour par poules de 4 équipes, les victoires sur Domont, Annecy et Castelnau permettaient de terminer premier et d'affronter Limoges en 1/4 de finale. Une victoire relativement facile (71 à 47) a propulsé les Choletais vers les 1/2 finales.

Ce match était un « remake » de la finale gagnée par le lycée en 2009 contre l'équipe de Dunkerque-Gravelines. Les Choletais se sont imposés dans les ultimes secondes 71 à 70, Dunkerque ratant un « lay-up » à l'ultime seconde.

En finale, contre Roanne, le mano à mano a duré tout le match mais le lycée s'est incliné dans les deux dernières minutes, perdant son titre sur

le score de 83 à 71. Le lycée Europe est par conséquent vice-champion de France 2010.

Un arbitre certifié

L'équipe est composée de Kévin Blout, Emilien Bondu, Loris Bonneau, Maxence Cousseau, Vafessa Fofana, Emeric Guéry, Léonard Puichaud, Faouzi Ragba, Matthieu Robin, Lény Tijou, coaché par Emmanuel Fraizier professeur d'EPS.

L'arbitre Marvin Billaud, du lycée Renaudeau, a reçu sa certification nationale et pourra prétendre l'année prochaine à une participation aux championnats du Monde UNSS en Chine. C'est une particularité de ses championnats scolaires : chaque équipe doit présenter un jeune officiel de son académie, ayant un niveau régional minimum.

Cholet et sa région en bref

Basket : le lycée Europe vice-champion de France

Championne en titre, l'équipe des cadets du lycée Europe défendait son titre à Montbrison (Haute-Loire), du 9 au 12 mai. En poule, les victoires sur Domont, Annecy et Castelnau ont permis à l'équipe de terminer première et d'affronter Limoges en quart de finale : victoire 71-47.

En demi-finale, « nous avons réussi à nous imposer dans les ultimes secondes, 71-70, Dunkerque ratant un « lay-up » à l'ultime seconde ». Et en finale, contre Roanne, « le mano à mano a duré tout le match, mais le lycée s'est incliné dans les deux

dernières minutes, perdant son titre sur le score de 83 à 71 ».

L'équipe était composée de Kévin Blout, Emilien Bondu, Loris Bonneau, Maxence Cousseau, Vanessa Fofana, Emeric Guery, Léonard Puichaud, Faouzi Ragba, Matthieu Robin, Lény Tijou, coachés par Emmanuel Fraizier, professeur d'EPS. Elle était accompagnée de Marvin Billaud, du lycée Renaudeau, qui a reçu sa certification nationale et pourra prétendre l'année prochaine à une participation aux championnats du monde UNSS en Chine.